

Con un concurrido desayuno para funcionarios y representantes de la comunidad, el Centro de Salud Familiar (Cesfam) de la Palma, dependiente del Departamento de Salud de la Municipalidad de Quillota, conmemoró sus 27 años de existencia.

La actividad se realizó en los jardines del establecimiento y contó con la participación del director de SaludQuillota Víctor Alvarado, el subdirector técnico programático Pablo Libra, la directora del Cesfam Patricia Romero, junto a dirigentes vecinales y funcionarios.

Anuncio Patrocinado

El centro de salud fue inaugurado en 1995 y reemplazó a la antigua posta rural que funcionaba en el sector de Palma.

“Hace 27 años se inauguró este establecimiento, con el cual partimos todo el proceso de modernización de la atención primaria. En el año 1995 repusimos de lo que era una posta con muchas limitaciones a un establecimiento que era más nuevo y más grande y que se ha mantenido por 27 años. Otro elemento para destacar es que se han mantenido las ideas de lo que queremos realizar y se ha realizado un muy buen trabajo”, explicó Víctor Alvarado.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



“El Cesfam es como llegar a nuestra casa, siempre ellos están con la disponibilidad de

atendernos y si no buscan el espacio, la hora y todo, son un ejemplo para los Cesfam. Tenemos una buena relación con los médicos, con las enfermeras, las nutricionistas, la matrona, es la familia para nosotros, contamos con ellos en todo momento, hasta en los más difíciles que hemos pasado. Lo demostraron en los peores momentos de la pandemia, que fue fuerte para todos en el sector, pero ahí estaban ellos, si los llamábamos iban a nuestras casas, ahí llegaban siempre disponibles", explicó Emma Solís, presidenta de la Junta de Vecinos Santa Olivia- El Huerto

Proceso de Acreditación

Patricia Romero, directora del Cesfam explicó que, con este nuevo aniversario, se inicia un nuevo desafío para el centro de salud quillotano, pues comienza su proceso de Acreditación ante la Superintendencia de Salud.

"Queremos mantener nuestra relación con la comunidad, seguir trabajando comunitariamente en pro de la salud de las personas de nuestro sector. Y dentro de esas prioridades está el proceso de la Acreditación. Nos postulamos como centro ante la Superintendencia de Salud para acreditar nuestro Cesfam como centro de atención abierta", explicó Patricia Romero.

Al respecto el director de SaludQuillota, dijo que se trata de un desafío importante. "Ellos parten con un desafío que no es menor, pero que va a entregar condiciones de mucha seguridad, condiciones positivas para el trabajo que realizan en lo asistencial y el trabajo vinculante con la comunidad", dijo Víctor Alvarado, director de SaludQuillota.

La Acreditación es un proceso periódico de evaluación, al cual se someten los prestadores institucionales autorizados por la Autoridad Sanitaria para verificar el cumplimiento de un conjunto de estándares de calidad fijados y normados por el Ministerio de Salud.

y tú, ¿qué opinas?